



que si no es un remedio infalible siempre y en todos los casos, es un medio de reducir la mortalidad difterica en la proporcion por lo menos de tres a uno.

CONSEJO DE MINISTROS

Se ha reunido a las once, bajo la presidencia de S. M. la reina. El Sr. Sagasta hablo de la salud publica en España; de la trascendencia que pueden tener las inyecciones contra la difteria, que estudian en París los doctores Mendosa y Bombin; de la mejora que experimenta el zar; de la subida de los valores publicos y de la baja de los cambios que hace dias viene sosteniendose en virtud de la exhuberante recaudacion de las contribuciones e impuestos.

SERVICIO TELEGRAFICO

NACIONALES

Vapor correo. Cádiz 25, 9'30 m. A las seis y media de la mañana de hoy, ha llegado a este puerto el vapor correo Antonio Lopez, procedente de la Habana y Puerto Rico, sin novedad.—7.

DE LA AGENCIA FABRA

El comandante del buque de guerra austriaco Danau cumplimentó ayer a las autoridades superiores.

Despachos de Tánger, dicen que el sultán visitó el día 15 las tumbas de los principales santos en Fez, y que el estado de su salud parecia excelente.

El documento está suscrito por ochenta y cuatro, entre los cuales ocho son diputados de la extrema izquierda. El manifiesto termina anunciando la fundación de una Liga para la defensa de la libertad.

Ha quedado suprimida la prima de cien mil francos a la compañía de navegación que conduce diez mil emigrantes anualmente.

Prosiguen con gran actividad los procedimientos judiciales y gubernativos para poner en claro las irregularidades cometidas en esta delegación de Hacienda.

El Sr. Moret no llegará a Madrid hasta el sábado. Después de dejar a su hija en una casa de salud de Olorón, regresará a esta corte, sin detenerse en San Sebastián, como se había anunciado.

A propósito de esposas, dice que la considerada como legítima de uno de los altos funcionarios presos, no lo es; y añádesese que la unida con el condecorado lazo reside en una capital de Aragón, padeciendo su estado mental por el cruel abandono. Si esto no fuera cierto, merecería el propalador de la noticia habitar un calabozo de la mazmorra que sirve aquí de cárcel provincial.

Los empleados que hacen la comprobación de cuentas atrasadas, examinaron en veinte dias 77.500 recibos correspondientes a la gestión del agente ejecutivo de una sola zona.

SAN CRISPIN Y SAN CRISPINIANO

LOS ZAPATEROS EN MADRID

Cuatro palabras para hacer boca.

No hace muchos dias que, al pasar por la calle de la Pasión, escuché, acompañada de guitarra, la oración que a San Crispin, abogado de los zapateros, cantaba á las puertas de uno de éstos el popular ciego Juan Naira (a) el Morbo.

Un zapatero joven, recién casado, por trabajar un lunes se dio un leznazo. Y el santo dijo: —Si otro lunes trabajas, te dejo bizco.

Pues bien, además anunciaba el Morbo que el 25 de octubre era la fiesta solemnisima de los zapateros, y que todos en ese dia debieran holgar.

El dia de ayer

Se cumplieron los vaticinios del ciego, pues los zapateros, tanto de obra prima, como los que figuran ó no figuran en la delegación de Hacienda como zapateros de viejo, han celebrado ayer en sus casas, cafés y tabernas, según sus jorjarruías, á los santos mártires, sus patronos, por más que las atenciones se las lleve siempre el primero.

Habia oído decir á algunos de los que se dedican á la confección de guantes para los pies que ayer por la mañana, en la iglesia parroquial de San Sebastián, aparecía el altar de los santos zapateros iluminado con profusión de velas.

En efecto, el altar de los mártires que florecieron en el último tercio del siglo XIX ofrecia magnífico golpe de vista, y ante las efígies oraban muchas y muy lindas jóvenes pertenecientes á la modesta y honrada clase zapateril.

No dejó de extrañarme que siendo ayer la fiesta de los patronos, no hubiera función solemne y más, cuando no ignoraba que existía desde muy antiguo numerosa cofradía de maestros de obra prima; pero bien pronto salí de mi extrañeza, merced al diálogo que tuve con un dependiente del templo.

Por él supe que la función religiosa se efectuará el domingo próximo; que presidirá el notable orador Sr. Mojado (don Mariano); que el numeroso conjunto de voces que ha de oficiar será dirigido por el maestro Manzano; que la corporación ó cofradía se compone de 500 hermanos, próximamente, y sobre todo, gracias á mi interlocutor, tuvo ocasión de confederar poco después con el zapatero de viejo más leído y sabido de la provincia, llamado José Ríos (a) El Terco, domiciliado en la calle de las Amazonas.

Interview.

Se que está usted enterado minuciosamente de las costumbres que tienen los de su clase, y mucho le agradeceré responder á mis preguntas.

En Vigo, doña Concordia Deaz Estol. En Pontevedra, doña Teresa Otero. En Cartagena, D. Cayetano Marquez Ostolaza. En Valencia, D. José Antonio de Roca y de Revert.

UN NIÑO ABRASADO.

Dice un diario de Santander: "Anoche, cerca de las siete, los vecinos de la casa núm. 2 de la calle de San Celedonio, notaron que del piso 3.º se quería salir mucho humo y olor á ropa quemada.

En la consulta de enfermedades de garganta, nariz y oídos, Fuencarral, 19 y 21, practica el médico especialista D. Alfredo Gallego las operaciones necesarias para la curación de la sordera, flojo de oídos afecciones de garganta y ozena (fotifidez de aliento).

Según El Tribuna, de Sevilla, se dice que en breve se reunirán en Córdoba, convocados por Guerrero, todos los matadores de toros de la región andaluza, para tomar un importante acuerdo.

Ni las afiliadas nietas de la señora duquesa viuda de Santaña, ni su hermana doña Teresa, tienen parte alguna en el abuso que se comete estos dias vendiendo en varios sitios publicos de esta corte un libro titulado Explotación escandalosa.

El Sr. Sagasta ha telegrafado al diputado á Cortes Sr. Rodriguez de la Borbolla, significándole su satisfacción por el acto realizado por los posibilistas en su reciente banquete de Granada.

Desesperado por haber perdido el curso, se ha suicidado en Jerez, disparándose un pistoletazo, el hijo de una respetable familia de aquella ciudad andaluza.

En Toledo, los abastecedores de los establecimientos benéficos se niegan, por falta de pago, á seguir surtiéndolos.

En nuevos telegramas de Tánger, se insiste en que Muley Amin, el tío del sultán, ha emprendido la marcha en dirección al Riff, al frente de tropas imperiales.

Ha regresado á esta corte el elocuente ex ministro conservador D. Alejandro Pidal.

En el Museo nacional pedagogico hemos tenido ocasión de ver y admirar los bajo relieves en busto que de los señores

Moyano y Navarro Rodrigo está haciendo el laureado pintor y escultor alicantino D. José López Tomás.

CURACION DE LA DIFTERIA.

El eminente Dr. Virchow, que fué el primero a oponerse á la vacuna de la tisis por el procedimiento Koch, se manifiesta favorable al tratamiento de la difteria bacilar por el suero de sangre de caballo, tal como lo han propuesto monsieur Roux en Francia y el Dr. Behring en Alemania.

Virchow, sin embargo, advierte que el nuevo tratamiento no es, ni puede ser, un remedio infalible, sino un método cuyo resultado será una gran disminución de la mortalidad; y esto consiste en que el líquido seroso no es un producto químico delicadamente dosificado, sino un producto natural, cuya exacta composición jamás será conocida de antemano, y nunca idéntica entre dos líquidos.

En esta Península.

En toda la Península.

EL KINETOSCOPIO DE EDISON.

Esta última invención del inagotable yankee, constituya hoy por hoy, un honesto recurso. Mediante la aplicación de la electricidad al manejo de la cámara fotografica, Edison obtiene en un segundo 45 fotografías de una escena movida cualquiera. Estas fotografías las obtiene en una banda de celuloide; y si esta banda pasa luego ante los ojos de una persona con una velocidad tal que en cada segundo desfilen las 43 fotografías correspondientes, el espectador verá reproducirse con toda perfección la escena fotografada, salvo el tamaño y color.

The Times da cuenta de una representación cinematográfica, presenciada por un redactor; en ella figuraban muchas máquinas de diversas industrias en movimiento; un taller de herreria con varios operarios que descansaban para echar un trago; un baile español y un combate de gallos. Las figuras vistas á través de lentes, recobraban el tamaño natural y la ilusión era completa; pues en la herreria se veía el humo salir de la fragua, y en el combate de gallos se veía volar las plumas arrancadas á los combatientes.

Para formar parte de la junta de propaganda y organización del noveno Congreso internacional de Higiene y Demografía con una Exposición anexa, que han de celebrarse en esta corte en 1897, han sido nombrados vocales el presidente de la sociedad de la Cruz Roja; D. Celestino Moliner y D. Federico Rubio Amoedo, en representación de la sociedad de Higiene; D. Juan Manuel Mariani y don Mariano Salazar, del cuerpo de la beneficencia general; D. Antonio Espina y don Francisco Huertas de la beneficencia provincial; D. José Fontana de la beneficencia municipal; D. Bibiano Escribano, del cuerpo de médicos forenses de esta corte; D. Juan Cisneros, del comité español per-

de los señores

ANUNCIOS

Innumerables son las gracias e indulgencias concedidas por diferentes prelados. Se ruega la limosna.

Una espansa de doña Casilda Inarraz, viuda de Estariz, se ha construido en Bilbao un asilo que tienen á su cargo las Siervas de Jesús.

DEUDA PUBLICA

Pagos y entrega de valores. Dia 24. Entrega de títulos de deuda perpetua á 4 por 100 interior y exterior, emisión de 1882, procedentes de conversión del 5 por 100, ferrocarriles, inscripciones y resto del 5 y 4 por 100, que no se hayan recogido, á pesar de los llamamientos hechos al efecto.

ASILO DE LA NOCHE

En el condeado por el señor Santa Ana en la calle de Aceitunas, núm. 18 (Cuatro Caminos) han tenido abrigo, cama y sopa en la noche del día 24 de octubre, 67 hombres, 22 mujeres y 5 niños.—Total, 94.

GOBIERNO MILITAR

Servicio de la plaza para el día 26 de octubre. Reconocimiento de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes. Jefe de parada: Señor comandante de Pavia, D. Ricardo Ramos. Jefe de compañía: Señor comandante de Canarias, D. Fernando Mollo. Guardia del Real Palacio Saboya, octava sección del 1.º Montado y 2.º caballos de Pavia. Jefe de día: Señor comandante de la Princesa, D. José Zabala. Imaginaria: Señor comandante del 2.º Montado, D. Ramon Ponsdeveila.

ges tenía razón para espantarse ante la idea de tener una entrevista con el árbitro de mis destinos. ¿Cómo podía atreverse un extraño á hablar al coronel, cuando yo misma no osaba hacerlo?

—[El! Puede que pronto haya una boda en el país. Yo no contesté. Una boda. Yo no estaba muy entusiasmada y la idea de una unión con Mr. de Barges no me parecia el colmo de mi dicha terrenal. Yo estaba únicamente como el pájaro enjaulado que solo pide la libertad para tender su vuelo entre los árboles, pronto á bendecir la mano que le abra las puertas de su prisión.

buena gana veinticinco luses en recuerdo de tan dichoso dia. Esto era una declaración formal y decisiva, aunque algo alambicada y extraña. Durante toda la semana estube reflexionando sobre aquella petición, sin que nadie turbara mis meditaciones.

pero la detuvo el respeto ó el temor de que la oyese. —¡Jonás!—prosiguió.—un bruto que sólo entra en la casa para comer y beber. No sé de dónde ha sacado el coronel á este tipo. El, el amo tiene, á lo que parece, un pesar; pero Jonás no. Nunca ha sido casado. [Ah! Preciso es que te quiera mucho para confiar aquí, pobre Magdalena! y si no tuviese que mirar tu gentil figura, no comería aquí un bocadito de pan.

VITELLOS DEUDA PUBLICA Pagos y entrega de valores. Dia 24. Entrega de títulos de deuda perpetua á 4 por 100 interior y exterior, emisión de 1882, procedentes de conversión del 5 por 100, ferrocarriles, inscripciones y resto del 5 y 4 por 100, que no se hayan recogido, á pesar de los llamamientos hechos al efecto. Reconocimiento de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes. ASILO DE LA NOCHE En el condeado por el señor Santa Ana en la calle de Aceitunas, núm. 18 (Cuatro Caminos) han tenido abrigo, cama y sopa en la noche del día 24 de octubre, 67 hombres, 22 mujeres y 5 niños.—Total, 94. GOBIERNO MILITAR Servicio de la plaza para el día 26 de octubre. Reconocimiento de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes. Jefe de parada: Señor comandante de Pavia, D. Ricardo Ramos. Jefe de compañía: Señor comandante de Canarias, D. Fernando Mollo. Guardia del Real Palacio Saboya, octava sección del 1.º Montado y 2.º caballos de Pavia. Jefe de día: Señor comandante de la Princesa, D. José Zabala. Imaginaria: Señor comandante del 2.º Montado, D. Ramon Ponsdeveila. Vista de hospital: Canarias, segundo capitan. Reconocimiento de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes. Vigilancia zona: á las órdenes del señor jefe de día. Primer y segundo cantantes. 4.º Montado.



